

PRESSEMITTEILUNG

Einladung
zur Eröffnung der Ausstellung

Fairtrade-Stadt Güstrow
LUNG M-V macht mit

am Mittwoch, den 03.12.2014, 11.30 Uhr,
Haus 8, Foyer, Goldberger Straße 12,
LUNG Güstrow

„Fairtrade ist der Gegenentwurf von „Geiz ist geil“. Das Kaufverhalten der Konsumenten hierzulande kann nicht unwesentlich dazu beitragen, dass Produkte umweltverträglicher werden und das Tierwohl mehr Beachtung findet. Aber darüber hinaus sollten die reichen Industriestaaten aber auch ihren Beitrag dazu leisten, den Produzentenfamilien in Afrika, Asien und Lateinamerika durch fairen Lohn eine Verbesserung ihrer Lebens- und Arbeitsbedingungen zu ermöglichen. Dem Grundsatz folgt „Fairtrade“. Daher bin ich froh, die Ausstellung im Landesamt zeigen zu können und so ein wenig zur Verbreitung dieses Konsumentenverhaltens beizutragen“, erklärte der Direktor des LUNG.

„...Der Faire Handel ist ein wichtiges Lernfeld für **Globales Lernen** im Kindergarten, in der Schule und in der Erwachsenenbildung. Er bietet Menschen aller Altersgruppen die Möglichkeit, globale Zusammenhänge zu erkennen, Bewertungen vorzunehmen und eigene Schlüsse daraus zu ziehen. Gleichzeitig gibt er Verbraucherinnen und Verbrauchern eine konkrete Handlungsalternative an die Hand und ermöglicht so den Schritt in die Praxis. Der Faire Handel sollte bei Verbraucherinnen und Verbrauchern aber auch verstanden werden als etwas, was Spaß macht und Genuss bedeutet...“ (s. „ICH BIN FAIRER HANDEL“ – DAS THEMA DER FAIREN WOCHE 2014, www.fairewoche.de)

Die Ausstellung zeigt Poster mit Texten und Fotos zum Thema Fairer Handel. Ein Stand des Eine-Welt-Ladens Güstrow wird sich am Eröffnungstag u.a. mit Kaffee, Tee und Süßigkeiten präsentieren.

LUNG

Güstrow, d. 27.11.2014

Nummer: 21/2014

Landesamt für Umwelt, Naturschutz und

Geologie Mecklenburg-Vorpommern

Goldberger Str. 12

18273 Güstrow

Telefon: (0 38 43) 7 77-0

Fax: (0 38 43) 7 77-1 06

<http://www.lung.mv-regierung.de>

V.i.S.d.P.: Dr. Harald Stegemann

Das LUNG begrüßt am 03. Dezember 2014, Frau Andrea Kiep (Fair-Handels-Beratung M-V, 2 Mobile Bildung e.V.)

Eröffnet wird die Ausstellung vom Direktor des Landesamtes für Umwelt, Naturschutz und Geologie M-V Herrn Dr. Harald Stegemann.

Die Ausstellung wird bis zum 16. Dezember 2014 im LUNG, Foyer Haus 8 zu sehen sein.

Sie sind herzlich eingeladen!!